
 1 

第７２回福岡市大規模小売店舗立地協議会 議事要旨 

 

 

１ 日時・場所  

平成３０年７月２０日（金）１０：００～１１：００ 

福岡商工会議所 第２研修室（福岡商工会議所２階） 

 

２ 出席者 

（委員） 

   村上委員，安原委員，辰巳委員，山内委員，鈴木委員，有馬委員，髙野委員，棟杉委員（代理：中山） 

（その他） 

本市関係課，事務局 

 

３ 議題 

（１）協議案件 

  （仮称）田村複合店舗（新設） 

（２）報告案件 

 

４ 議事要旨 

（１）協議案件 

（仮称）田村複合店舗（新設） 

 〇各部会からの報告内容 

  交通部会：特に意見なし。 

  騒音部会：特に意見なし。 

  廃棄物部会：特に意見なし。 

  街並みづくり部会：特に意見なし。 

 

 〇質疑・応答 

・騒音について，これまでの審査案件では，ほとんどの場合において，荷捌き車や廃棄物収集車の後進警

報ブザー音や廃棄物圧縮音により基準値を超過していたが，今回はなぜ基準値を満足するという結果に

なったのか。 

→店舗において荷捌きや廃棄物収集を行う時間が６時から２２時であり，２３時を超えていないからで

ある。通常，このような単発騒音は，夜間における騒音の最大値に係る評価対象として，２３時を超

えて発生した場合のみ評価する。今回，収集業者から，作業は昼間の時間で収まると聞きとっている

ため，夜間にこれらの騒音が発生することは無く，基準値を満足する結果となったものである。 

 

  ・昼間の廃棄物収集について，近隣の小学校に配慮しなくてよいのか。 

→当該店舗以前にも中古本の販売店等が営業しており，既にその影響を受けていたこと，また，騒音源

として評価の対象外ではあるが，北側の大野城二条線の道路交通騒音の影響があること，さらに，近

隣には別の店舗も立地しており，その影響も大きいと考えられ，当該店舗の営業に伴う周辺地域への

騒音の影響は大きくないと考えている。 
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  ・屋外広告物の制限というのは，広告物であることの制限であり，基準値を超えたような色の使用をある

程度制限するというような意図であると思うが，２１ページの地上設置広告物①について，今回の面積

の計算式に両面だけが入っており，側面の700ｍｍの部分は入っていない。しかし，側面にも色がついて

おり，もし側面が５ｍというような広告物が出てきたときに問題になるのではないか。 

    →側面の幅が広い広告物が出てきたら個別に検討しないといけないが，今のところ，両面の面積計算とい

う基準になっておりそれに基づいて計算している。 

 

 

（２）報告案件 

   ・住民意見書の提出もなく周辺生活環境に与える影響が軽微であるため，協議会での協議を行わずに

「意見なし」として処理した２件について概要を説明。 

 

   ・今後の協議予定案件について概要を説明。 

 


